Grußadresse des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag

Liebe Frauen und Mädchen!

Zum Internationalen Frauentag übermittelt Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Vor 60 Jahren wurde auf der 2. Internationalen Sozialistischen Frauenkonferenz in Kopenhagen beschlossen, alljährlich den Internationalen Frauentag zu begehen als einen Kampftag für die Grundrechte der Frauen, für Frieden, Demokratie und gesellschaftlichen Fortschritt, gegen Imperialismus und Krieg. Welthistorische Veränderungen haben sich seitdem vollzogen. Mit der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution wurde das Zeitalter des Sozialismus eingeleitet. Überzeugend hat sich bestätigt, daß nur die sozialistische Gesellschaftsordnung imstande ist, die Frau aus doppelter Ausbeutung und Unterdrückung zu befreien, ihre Gleichberechtigung und die uneingeschränkte Entwicklung ihrer Persönlichkeit praktisch zu verwirklichen.

Mit dem Werden und Wachsen unseres sozialistischen Staates vollzog sich auch in der Deutschen Demokratischen Republik eine grundsätzliche Umwälzung in der gesellschaftlichen Stellung der Frau. Das war die entscheidende Voraussetzung dafür, daß Ihr, liebe Frauen und Mädchen, Seite an Seite mit den Männern unseren sozialistischen Staat aktiv mitgestaltet. Ohne Eure Initiative und Eure Leistungen hätten wir all die bisher errungenen Erfolge nicht erreichen können. Gemeinsam erfüllten wir das Vermächtnis Clara Zetkins, der großen Vorkämpferin für die Gleichberechtigung der Frau.

Liebe Frauen und Mädchen!

Im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 100. Geburtstages Wladimir Iljitsch Lenins, des größten Revolutionärs unseres Jahrhunderts, und des 25. Jahrestages der Befreiung unseres Volkes vom Faschismus